



Estimado colaborador:

Solo unas líneas para agradecerte personalmente el detalle que has tenido al colaborar con la Asociación por la Investigación Oncológica de Málaga (AIOM), organización que tengo el honor de presidir. Para todos los que formamos parte de este colectivo ciudadano que suma sus esfuerzos en la lucha contra el cáncer a través de la investigación y que busca conseguir que Málaga cuente con la más avanzada tecnología para ello, tu colaboración significa mucho porque nos anima a seguir en nuestra línea de trabajo desinteresada, en colaborar con la sociedad, en ayudar a combatir una enfermedad con la que, desgraciadamente, convivimos, y que tenemos que conseguir, con el esfuerzo colectivo, erradicar más pronto que tarde.

Tu ayuda es un doble ánimo, un estímulo, y por ello te lo agradecemos de forma sincera.

Gracias, porque con gente como tú, las metas que queremos conseguir serán pronto una feliz y gozosa realidad.

Un fuerte abrazo de quien se pone a disposición de forma personal y como presidente de AIOM,

Fdo.: Emilio Alba